



Toledo



El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Castilla-La Mancha no se merece un presidente como Page, que perdió las elecciones y ha incumplido todos sus compromisos”

Debate del Estado de la Región

En relación con la intervención de García-Page en la primera jornada del Debate sobre el Estado de la Región, ha denunciado que éste hizo la peor intervención de un presidente de la Junta que jamás se ha hecho en estas Cortes. “La intervención fue nefasta y demostró que lo suyo es decir una cosa y la contraria, decir y no hacer, pero cuando tiene que analizar la situación de la región y si ha cumplido sus compromisos no sabe qué decir”. Ha acusado a Page de crear “inestabilidad en Castilla-La Mancha, fruto de un presidente que en un año y medio solo ha generado desconfianza e incertidumbre”. Además, ha denunciado que con Page, han vuelto los impagos a la región como es costumbre de los gobiernos socialistas.



Francisco Cañizares

Ha denunciado la “intolerable actitud de Page ausentándose de la segunda jornada del Debate del Estado de la Región durante toda la mañana”, algo que ha calificado como “una falta de respeto nunca vista en ningún Parlamento”, además “no ha intervenido ni ha cerrado el debate, por lo que ha sido incapaz de dar la cara y de sacar adelante ni una sola de las resoluciones de su Gobierno, pero que no es excepcional en Page, porque nunca viene a esta cámara”. Ha trasladado la consternación del GPP por unos hechos “hasta ahora desconocidos en las Cortes regionales, fruto del desgobierno de Page, que ha demostrado que está acabado en un año y medio de legislatura”. “Page hace caso omiso a las Cortes y no cumple con ninguna de las resoluciones aprobadas en ellas”. Se ha preguntado que, si esto es lo que hace con lo que debe cumplir del Parlamento, qué hará con los ciudadanos, cuando ya ha demostrado que no le importan nada.

Toledo



El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto: “La Sanidad en Castilla-La Mancha está en coma”

Debate del Estado de la Región

Jimenez Prieto ha manifestado que la gestión del Gobierno de Page en materia sanitaria “se reduce a promesas incumplidas, demagogia y a dejar pasar el tiempo”. Entiende que, dado que la Sanidad es el pilar fundamental del Estado del Bienestar y el bien más preciado de los ciudadanos, los políticos y los gobernantes “deben estar en alerta dispuestos a mejorarlo”. Sin embargo, durante estos 15 meses, Page y su Gobierno “se han limitado a hacer multitud de promesas que luego han incumplido, como la contratación de miles de profesionales nuevos para el sistema (450 de momento), el empoderamiento de los pacientes, la humanización de la asistencia, planes para reducir las listas de espera, planes de inversiones para innovación tecnológica y planes para mejorar el modelo la Atención Primaria.



Juan José Jiménez Prieto

La consecuencia de los incumplimientos de Page y de sus “trampas” es que hay 20.000 pacientes más en los tramos de espera más largos que en junio de 2015, que no se ha producido ningún aumento en la cartera de servicios para así seguir derivando a la Sanidad Privada (como es el caso de la cirugía cardíaca); que no hay nada de nuevas inversiones en tecnología, como ha ocurrido con las resonancias magnéticas y que las nuevas contrataciones de personal que anunciaron no llegaran.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino, denuncia un nuevo escándalo del Gobierno de Page en la compra de 100 coches para GEACAM con fondos agrarios

Debate del Estado de la Región



Lola Merino

Merino ha pedido a Page que explique cómo es posible que los coches comprados por GEACAM con dinero de los agricultores ya estuvieran en la calle a mediados de julio si el contrato de compra de los vehículos se adjudicó el 31 de agosto y se formalizó el 19 de septiembre. “Es una falta de respeto que Page se haya gastado el dinero de los agricultores en comprar coches nuevos para una empresa pública” pero es escandaloso que lo haya hecho “con alevosía”. “El valor estimado de dicho contrato es de unos 6 millones de euros que serán cofinanciados al 75% en la parte correspondiente a las campañas de prevención por el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feader), el 7,5% con fondos de la Administración General del Estado (AGE) y el 17,5% restante por JCCM”.

Ha indicado que los socialistas “son la peor plaga que ha sufrido el campo de Castilla-La Mancha”. Considera que nuestra región “necesita un Gobierno que apueste de verdad por el campo, por ganar en competitividad, en renta agraria, en la mejora de las explotaciones, que apueste por un buen uso del agua, por nuestros recursos naturales y por la incorporación de mujeres y jóvenes”. Considera esencial que Castilla-La Mancha tenga un Gobierno con un modelo agrario “claro y con futuro que nos permita competir en todos los mercados y que nuestros agricultores y ganaderos ganen dinero”.

COMUNICADO DEL PARTIDO POPULAR DE MANZANARES

Nieva, un obstáculo a la promoción económica de Manzanares

Alardea en un periódico provincial de que cada día mantiene contactos para la instalación de nuevas empresas en Manzanares. A la vista de los resultados, parece evidente que Nieva ejerce un efecto disuasorio sobre los inversores y los emprendedores.

El alcalde Julián Nieva miente a sabiendas cuando dice que el PP, a nivel local y nacional, no hizo nada en cuatro años para poner en marcha el proyecto de ampliación del polígono de SEPES.

El anterior Alcalde popular, junto al Concejal de Urbanismo, en la primavera de 2.012 mantuvieron una reunión con la Directora General de SEPES para conocer cuáles eran los planes y el porqué del retraso en el inicio de esa nueva fase. Hay que recordar que el cartel anunciando la ampliación está instalado en la entrada de la Carretera de Alcázar desde hace casi diez años. Les informaron que SEPES no tenía intención alguna de iniciar esa ampliación y los motivos eran los siguientes: en primer lugar, tenían muchísimo suelo industrial terminado y que no vendían en las cercanías de Manzanares, como Valdepeñas y Campo de Criptana; pero quizás ese no era el problema principal. Entonces SEPES estaba descapitalizado totalmente a causa de una desastrosa adquisición de terrenos realizada por Zapatero y Bono (la Operación Campamento, en Madrid), la cual tampoco se llegó nunca a desarrollar.

A la vista de la situación el equipo de gobierno del PP optó por solicitar la cesión gratuita de suelo a la Junta de Comunidades, lo que se consiguió sin problemas, iniciándose el proyecto de urbanización y contactando con todos los organismos implicados para acelerar el proceso. Si hubiese seguido gobernando el Partido Popular en Manzanares, el nuevo polígono municipal sería ya una realidad.

Ahora dice Nieva, en una entrevista en un periódico provincial, que va a reunirse con SEPES para que ponga en marcha aquel proyecto paralizado. Tiempo ha tenido en estos últimos quince meses que lleva al frente del Ayuntamiento, pero está bien que lo haga para que sepa de primera mano lo que ya conoce, porque se lo trasladó el anterior equipo de gobierno, y él niega.

Este Julián Nieva, metido a conferenciante en materia de promoción de la industria agroalimentaria de Manzanares, se ha cargado en su primer año de mandato la Feria Nacional del Queso, que se había convertido en sólo dos ediciones en una de las más importantes del país. Otro tanto ha sucedido con las exitosas jornadas enoculturales Manzanares – Alma del Vino.

Si es responsabilidad de Julián Nieva que los dos proyectos de polígonos salgan adelante, tenemos la certeza de que no veremos hecho realidad ninguno de ellos. No hay más que ver lo realizado en Manzanares en los últimos quince meses: levantar calles para dejarlas peor.